

## ABSTRAK

### **Salihin: NIM.64847-2005. Profil Pemenuhan Kebutuhan Hidup Rumah Tangga di Kecamatan Blangjerango Kabupaten Lues Propinsi Nanggroe Aceh Darussalam. 2013**

Penelitian ini bertujuan untuk mengungkapkan: 1) pemenuhan kebutuhan hidup rumah tangga di Kecamatan Blangjerango berdasarkan pangan, 2) pemenuhan kebutuhan hidup rumah tangga di Kecamatan Blangjerango berdasarkan sandang, 3) pemenuhan kebutuhan hidup rumah tangga di Kecamatan Blangjerango berdasarkan papan, 4) pemenuhan kebutuhan hidup rumah tangga di Kecamatan Blangjerango berdasarkan tingkat kesehatan, 5) pemenuhan kebutuhan hidup rumah tangga di Kecamatan Blangjerango berdasarkan tingkat pendidikan.

Jenis penelitian ini adalah studi *ex-post facto*, yaitu penelitian yang dilakukan dengan mengumpulkan data setelah semua kejadian dipersoalkan berlangsung atau lewat. Dengan demikian, penelitian ini akan mengumpulkan data setelah semua kejadian yang dipersoalkan berlangsung atau lewat pada tingkat pemenuhan kebutuhan hidup rumah tangga di Kecamatan Blangjerango Kabupaten Gayo Lues Propinsi Nanggroe Aceh Darussalam.

Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh KK yang ada di Kecamatan Blangjerango yang berjumlah 1583 KK. Pengambilan sampel dilakukan dengan teknik proposional random sampling dengan proporsi 10% dari Kecamatan Blangjerango yang telah ditentukan dalam sampel wilayah, sehingga sampel berjumlah 87 KK. Teknik analisa yang digunakan untuk menganalisa data penelitian ini adalah secara deskriptif yaitu digunakan analisis statistik berupa formula persentase karena tujuannya adalah untuk melihat kecenderungan-kecenderungan indikator masing-masing variabel.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa 1) makanan pokok masyarakat adalah beras, dan masyarakat jarang mengkonsumsi daging. Sayuran yang sering dikonsumsi adalah ubi. Lauk pauk yang sering dikonsumsi mayoritas rumah tangga adalah ikan asin, 2) banyak responden menyatakan tidak mempunyai pakaian tidur, tidak mempunyai pakaian pesta, dan hanya membeli pakaian sekali dalam setahun, 3) masyarakat yang mempunyai rumah permanen masih sedikit, mayoritas kondisi rumah adalah semi permanen dan rumah kayu, 4) Mayoritas kepala rumah tangga memiliki pendidikan yang rendah yaitu SLTA, dan 5) penyakit yang sering diderita masyarakat adalah flu dan demam. Ketika mengalami sakit, mayoritas rumah tangga di Kecamatan Blangjerango Kabupaten Gayo Lues Propinsi Aceh berobat ke bidan.